
第1回IETF勉強会
パネルディスカッション



モデレータ＆パネリスト

モデレータ

• 木村泰司

パネリスト

• 北口芳明（金沢大学）

• 土屋獅子生（シスコシステムズ合同会社）

• 宮川晋（エヌ・ティ・ティコミュニケーションズ株
式会社）

• 赤桐壮人（楽天株式会社）

※順不同。敬称略。



テーマ

我が国と IETF の標準化

- そこに標準化の必要性はあるのか？

- ガラパゴス

- 国と会社と標準化

- 標準化のモチベーション

- 横浜開催について



導入の話題

OP25B での失敗

日本が世界に誇る Anti-spam の BCP のひとつ
（と私は思っている）

世界に展開出来ない（時間がかかる）



OP25B
- 日本：2005〜2008 

- 2008 年頃は日本の spam 対策は進んでいた

- ヨーロッパ：2010 年前後？

- アメリカ：よく分からない

- やってると言う人も、やってないと言う人もいる

Practice として出しておくべき



私のモチベーション

- DMARC
- 日本にはもっと簡単な BCP があった

- 交渉したが敗退

- SPF 
- Softfail の使い方のプラクティス

- 日本は、今は spam 対策の後進国

関係者を世界のフィールドに出す



私の反省

我が国と IETF の標準化



モデレータ＆パネリスト

モデレータ

• 木村泰司

パネリスト

• 北口芳明（金沢大学）

• 土屋獅子生（シスコシステムズ合同会社）

• 宮川晋（エヌ・ティ・ティコミュニケーションズ株
式会社）

• 赤桐壮人（楽天株式会社）

※順不同。敬称略。



テーマ

我が国と IETF の標準化

- そこに標準化の必要性はあるのか？

- ガラパゴス

- 国と会社と標準化

- 標準化のモチベーション

- 横浜開催について


	第1回IETF勉強会�パネルディスカッション
	モデレータ＆パネリスト
	テーマ
	導入の話題
	OP25B
	私のモチベーション
	私の反省
	モデレータ＆パネリスト
	テーマ

